

Compte rendu Assemblée générale Espoir Sportif du Beffroi Section judo 26/06/2020

Présents : 18 personnes.

Ordre du jour :

- *Ouverture de l'assemblée générale ordinaire.*
- *Rapport moral du président (Valentin Lamirault).*
- *Rapport financier de la trésorière (Clarisse Guillier).*
- *Bilan sportif du directeur technique (Michel Pinier).*

- *Ouverture de l'assemblée générale extraordinaire.*
- *Démission du bureau.*
- *Appel à candidatures.*
- *Election du nouveau bureau pour l'olympiade 2020-2024.*
- *Clôture de l'assemblée générale extraordinaire.*

- *Questions diverses*
- *Clôture de l'assemblée générale ordinaire.*

Ouverture de l'assemblée ordinaire à 19h35.

Rapport moral du président

Mesdames et Messieurs,

La saison qui vient de s'écouler a été très particulière. D'abord, nous avons dû organiser les cours avec une nouvelle équipe pédagogique en septembre. Pour ma part ça a été une grande période de stress, mais grâce à tous les enseignants la rentrée et la saison se sont bien passés. Ensuite, cette saison a été particulière car ce n'était finalement qu'une demi-saison.

Je vous propose un rapide bilan de l'ensemble des événements que nous avons organisés cette année ainsi que ceux auxquels nous avons participé. J'évoquerai dans un même temps les perspectives pour ces événements pour la saison prochaine.



- Nous avons participé à Sports'Ouverte à la rentrée. Les retombées pour notre club ont été un peu meilleures que lors des précédentes éditions malgré que nous n'ayons pas fait de démonstrations. Pour l'édition 2020, Sport'Ouvertes sera délocalisés dans les quartiers du fait de la crise sanitaire. C'est plutôt une bonne nouvelle et ce sera sans doute plus efficace pour nous.
- Nous avons participé aux 10 kilomètres de Tours, en petit comité et sous la pluie. Il n'y aura pas d'édition en 2020.
- Au mois de novembre, nous avons accueilli une cinquantaine de judokas du département pour le premier entraînement départemental de la saison qui s'est déroulé sous la direction de Laurent Dies et qui a été suivi d'un buffet froid avec pratiquement tous les participants. Ce fut une belle soirée, durant laquelle les membres du bureau et quelques judokas ont confectionné des salades et/ou gâteaux pour l'ensemble des convives.
- Toujours au mois de novembre, nous vous avons proposé le traditionnel calendrier. Malgré un tirage moins important, nous en avons vendu un peu plus que l'année passée et surtout avons eu plus de partenaires. Pour la saison prochaine, la réflexion est ouverte car il sera sans doute plus difficile de trouver des partenaires du fait de la crise économique.
- Juste avant Noël nous avons organisé une petite animation pour les plus jeunes avec la venue du père Noël au dojo. Là encore ce fut une belle après-midi.
- En janvier ont eu lieu les vœux du club qui ont permis de récompenser les meilleurs vendeurs de calendrier ainsi que les sportifs s'étant illustrés lors de la saison précédente, ce fut également l'occasion de partager ensemble la galette des rois. Notons aussi la visite de quelques élus : Mme Oger et M. Dateux.

Je n'oublie pas non plus les douze compétitions auxquelles de nombreux judokas ont participé sous l'encadrement de Michel, Emmanuel, Matthieu, Denis, Franck, Eloïse, ou parfois de d'autres judokas.

Ensuite il y a eu l'épidémie de Covid-19 et le confinement. Pour le moment, en dehors de l'absence de pratique, l'impact sur notre club n'est pas très important. Durant le confinement, les trois salariés du club, Denis, Matthieu et Michel ont été mis au chômage partiel ce qui permet à l'association d'avoir un budget a priori légèrement positif sur la saison. Je dis a priori, car les comptes ne sont pas encore arrêtés. Par ailleurs nous avons enregistré une progression de 6 licences sur la saison alors que sur le département et à l'échelle nationale on observe plutôt une baisse d'environ 3%.

Il nous faut être très vigilant pour la saison prochaine. C'est d'ailleurs ce que préconise la fédération qui anticipe une importante baisse de licenciés en 2020-2021 craignant que certains se détournent des sports dans lesquels il y a du contact.



Pour pallier à cela, la fédération envisage un plan de communication très important (investissement d'environ 400 000€) et nous devons suivre cette stratégie en poursuivant les efforts déjà consentis sur la communication depuis deux ans.

Le 6 juin dernier le bureau s'est réunie pour définir la stratégie à adopter pour la rentrée. Il a été décidé de proposer des stages durant l'été et la semaine précédant celle de la rentrée. Un passage de grade exceptionnel sera également organisé au mois d'octobre pour toutes celles et ceux qui étaient inscrits cette saison.

Pour terminer, j'aimerais simplement, réitérer mes remerciements aux membres du bureau pour leur investissement durant les trois dernières années et depuis bien plus longtemps pour certains.

Merci de votre attention.

Rapport financier de la trésorière

Celui-ci est globalement très positif pour la section avec au 26 juin 2020, des dépenses qui s'élèvent à 46380€60 et des recettes qui s'élèvent à 53260€11. Le solde de trésorerie (toujours au 26 juin 2020) s'élève à 26670€72

La section judo a mené diverses opérations tout au long de l'année. Chaque année le calendrier est élaboré dans le but de financer le stage de printemps. Le bilan de l'opération est positif :

Dépenses		Recettes	
Impression des calendriers	2760	Sponsors	3720
Hébergement	0 (pas de stage)	Vente calendrier	2904,35
Transport	100,00	Participation des stagiaires au stage	0 (pas de stage)
Total	-2860,00	Total	6624,35

Les opérations ponctuelles ont été un peu moins nombreuses cette saison :

- Une journée crêpe : 25€70
- Madeleines Bijoux : 53€10
- Chocolat Monbana : 72€

L'ensemble de la comptabilité sera présentée en détails lors de l'assemblée générale de l'association qui aura lieu début octobre 2020.



Bilan sportif du directeur technique

Le Directeur Technique note que les résultats de la saison sont très réduits : beaucoup de compétitions (régionales et nationales) étaient programmées sur la fin de saison et ont été annulées ou reportées.

Championnat individuel	Département	6 championnes et champions d'Indre et Loire 1 place de 2 ^{ème} 4 places de 3 ^{ème} 2 qualifications pour une compétition régionale
	Région	2 places de 2 ^{ème} 7 qualifications pour des ½ finales d'un championnat ou d'une coupe de France
	National	2 qualifications pour les championnats de France minimes Annulation des compétitions nationales cette saison.
Championnat par équipe	Participation de deux judokates dans l'équipe sénior féminin du JCT 1 ^{ère} division (3 ^{ème}).	
Interclubs	Chanceaux	31 participants
	Ballan-Miré	43 participants (3 ^{ème} sur 33 clubs)
	Montlouis	42 participants
Tournois	National	Tournoi nationale de Sens : une place de 2 ^{ème} Masters d'Angers : une place de 5 ^{ème}
Grades	Un passage interne au club, pas de passage sinon.	

Le bilan sportif par athlète est disponible en entier sur le site internet du club.

Ouverture de l'assemblée extraordinaire à 20h05.

Démission du bureau

L'assemblée acte la démission de l'ensemble des membres du bureau.

Appel à candidatures

Un appel à candidature est lancé auprès de l'assemblée. Les personnes suivantes se portent candidates pour former le bureau de l'olympiade 2020-2024.

Breil	Eloise
Dupuy	Pascal
Dupuy	Malika
Elmentra	Sakina
Ferrer	Emmanuel
Ferrer	Sophie



Gilbert	Marcel
Guillier	Clarisse
Guillier	Pascale
Lamirault	Valentin
Legave	Franck
Lhebrard	Vanessa
Pinier	Brigitte
Renou	Claude
Tedesco	Cathy
Thépot	Nicole

Election du nouveau bureau pour l'olympiade 2020-2024.

Il est procédé à l'élection du bureau. L'assemblée se prononce d'abord sur la liste tout entière. Ensuite un appel à candidature est lancé pour chacun des postes du bureau.

Bureau : voir liste précédente

Adopté à l'unanimité des présents

Président : Valentin Lamirault

Adopté à l'unanimité des présents

Vice-présidente : Eloïse Breil

Adopté à l'unanimité des présents

Trésorière : Clarisse Guillier

Adopté à l'unanimité des présents

trésorière adjointe : Malika Dupuy

Adopté à l'unanimité des présents

Secrétaire : Brigitte Pinier

Adopté à l'unanimité des présents

Secrétaires adjointes : Cathy Tesdesco et Nicole Thepot

Adopté à l'unanimité des présents

Clôture de l'assemblée extraordinaire à 20h20.



Questions diverses :

Aucune question diverse.

Clôture de l'assemblée ordinaire à 20h25.

Le président,

